

# Mezcla racial forzada bajo las Leyes Noajidas

Contribuciones a los Foros de JoS

[Febrero 14, 2018](#)

Como la mayoría de mis escritos, este fue pensado principalmente para un público blanco, pero gran parte del contenido de este sermón también se aplica a todos los gentiles. Los judíos piensan que son supremos. Los correctores ortográficos de las computadoras permiten que la palabra "gentiles" se escriba con una "g" minúscula, pero nunca con una "j" minúscula para "judíos".

"La clave para resolver los problemas sociales de nuestra era es abolir la raza blanca".

"El objetivo de abolir la raza blanca es, a primera vista, tan deseable que a algunos les puede resultar difícil creer que pueda generar oposición alguna que no sea la de los supremacistas blancos comprometidos".

"Seguiremos atacando a los hombres blancos muertos, y a los vivos, y también a las mujeres, hasta que se destruya el constructo social conocido como la raza blanca. No se deconstruya, sino que se destruya".

"La traición a la raza blanca es lealtad a la humanidad".

-- Noel Ignatiev, profesor de Harvard [1]

"Ustedes [los blancos] están en la lista de especies en peligro de extinción. Y a diferencia, digamos, del águila calva o alguna especie exótica de rata almizclera, ustedes no merecen ser salvados. En cuarenta años más o menos, tal vez menos, no habrá más gente blanca por aquí".

-- Tim Wise, activista "antirracista" [2]

"Si hay que creerles, somos a la vez exclusivistas y no asimilables porque no nos casaremos con ustedes, y también somos trepadores y empujadores y una amenaza para su integridad racial". Un caso real contra los judíos, por Marcus Eli Ravage, Parte I, 'El primero en ver las posibilidades de la guerra mediante la propaganda', The Century Magazine, vol. 115 Enero 1928 N° 3 [3]

"Para que todos sean uno; como tú, oh Padre, en mí, y yo en ti, que también ellos sean uno en nosotros..." -- Cristo (Juan 17:21)

"Ya no hay judío ni griego; no hay esclavo ni libre; no hay varón ni mujer; porque todos sois uno en Cristo Jesús." -- Pablo de Tarso (Gálatas 3:28)

Para aquellos de ustedes que han estado siguiendo de cerca a los judíos y sus planes de establecer el comunismo global mediante la aplicación de las Leyes Noájidas, incluso si empieza a parecer que los judíos están "dando por vencidos" en el caso de que ya no fuera práctico, los gentiles todavía necesitan estar siempre en guardia contra esta amenaza Noájida mientras exista el pueblo judío. Esto fue culpa del Tercer Reich y lo que les costó la guerra, así como lo que llevó a la desaparición de todas las grandes civilizaciones paganas arias blancas del pasado: la compasión, el perdón, la misericordia y el otorgamiento del beneficio de la duda a nuestros enemigos raciales y espirituales. Mucho después de que Satanás y su gente exterminaran al pueblo judío, nunca más debemos caer en la misma vieja trampa de subestimar a los judíos y a aquellos sobre quienes ejercen su dominio, si los judíos reaparecieran alguna vez después de ser destruidos, por imposible que eso sea.

Escribiré mucho sobre el movimiento judío noájida como resultado final y definitivo del cristianismo y el islam, pero el alcance de este sermón se

centra principalmente en el hecho de que si la forma de pensamiento de Cristo, inventada por los judíos, se manifestara en la forma de un líder judío en el mundo material para conquistar las naciones gentiles, el Pacto Noájida no permitiría que ninguna persona blanca restante se casara o tuviera relaciones sexuales con otra persona blanca.

El satanismo es nacionalsocialismo y orgullo racial gentil, y aquí está la razón por la que los satanistas deberían poner al planeta Tierra en contra de cada último judío que quede en pie y de las Leyes Noájidas aún pendientes: "El Pacto Noájida está hecho de Siete Mandamientos fundamentales, que generalmente se consideran como Siete categorías de Ley, que contienen otras leyes dentro de ellas, y otras leyes que las acompañan. ...

La simplicidad de este Pacto es sorprendente. No incluye ceremonias religiosas, no requiere servicio sacrificial, ni jerarquía sacerdotal. Igualdad de todas las razas y colores. ¡Qué visión... qué mundo!

Es el código más básico de comportamiento humano que permite un mundo unido bajo el Único Rey del Universo. ..." [4]

"[...] Revelaremos abiertamente nuestra identidad con las razas de Asia y África.

Puedo afirmar con seguridad que la última generación de niños blancos está naciendo ahora.

Nuestras Comisiones de control, en interés de la paz y de eliminar nuestras tensiones interraciales, prohibirán a los blancos aparearse con blancos.

La mujer blanca debe cohabitar con miembros de las razas oscuras, los hombres blancos con mujeres negras.

Así la raza blanca desaparecerá, porque mezclar lo oscuro con lo blanco significa el fin del hombre blanco, y nuestro enemigo más peligroso se convertirá en sólo un recuerdo. Nos embarcaremos en una era de diez mil años de paz y abundancia, la Pax Judaica, y nuestra raza gobernará indiscutiblemente el mundo. Nuestra inteligencia superior nos permitirá fácilmente mantener el dominio sobre un mundo de gente oscura." -- Rabino Emanuel Rabinovich ante una reunión especial del Consejo de Emergencia de Rabinos Europeos en Budapest, Hungría, 12 de enero de 1952, publicado en la edición de noviembre/diciembre de 2000 de Americas Bulletin: The Canadian Intelligence Service, Extracto de la edición de septiembre de 1952, presentado por James Moorhouse, y según lo informado por el Mayor Williams en su libro 'Ultimate World Order'. [5]

"El Rabino Emmanuel Rabinovich, en 1952, dirigiéndose a un grupo de rabinos europeos, exclamó: 'La meta por la que se han esforzado tan concertadamente durante 3.000 años está por fin a nuestro alcance... Nuestra raza ocupará su lugar legítimo en el mundo, con cada judío como rey y cada gentil como esclavo.'

Rabinovich recordó a los rabinos que, cuando llegue el Reino, a los blancos (no judíos) se les prohibirá casarse con blancos, lo que dará lugar a un mundo multirracial, una mezcla de razas políglotas. El Reino universal habrá desplazado a las naciones, haciendo que el patriotismo y el nacionalismo queden obsoletos.

'Nuestro enemigo más peligroso (el hombre blanco) se convertirá en sólo un recuerdo.'

Es evidente que los judíos no se consideran 'blancos' y rechazan su ubicación en este montón genético. Suponen que son una especie única y especial... "[6]

"De Poncins, en El Vaticano y la masonería (págs. 76-77), escribe:

'La unidad de la raza humana, la meta hacia la cual el judaísmo y la masonería trabajan de la mano... es la unificación del mundo bajo la ley judía... Las naciones se convertirán al judaísmo y obedecerán la ley o de lo contrario serán destruidas, y los judíos serán los amos del mundo.'

Las metas fantasiosas y altisonantes del movimiento de la Nueva Era de unidad universal y la hermandad e igualdad de la masonería son meros elementos de propaganda. Virtualmente todas las organizaciones de la Nueva Era están fundadas y dirigidas por judíos religiosos. Los judíos sólo dicen verdades a medias. Una vez que está completamente dentro del sistema, el iniciado descubre que la divinidad, la conciencia superior y, por supuesto, la unidad y la diversidad, etc., están todas sujetas a su aceptación de los requisitos de la tradición judía. El gentil de la Nueva Era debe ser "convertido" al judaísmo de acuerdo con las Leyes Noájidas explicadas en el Talmud... o de lo contrario será asesinado". [7]

"Para que todos sean uno; como tú, Padre, en mí, y yo en ti, que también ellos sean uno en nosotros..." -- Cristo (Juan 17:21)

"Ya no hay judío ni griego, no hay esclavo ni libre, no hay varón ni mujer: porque todos sois uno en Cristo Jesús". -- Pablo de Tarso (Gálatas 3:28)

Cualquier "satanista" que no considere que las citas anteriores son una grave amenaza a la libertad satánica y al derecho a existir, no es un satanista en primer lugar. Diane Vera, usted y su sitio web llamado

"satanismo teísta", con su lucha cobarde y mezquina contra el racismo blanco, han sido denunciados como la escoria CRISTIANA que son, ya que su tipo de "satanismo" en realidad pertenece a la izquierda cristiana, que no es mejor que la llamada "derecha cristiana" contra la que usted afirma estar, al menos no cuando todo está dicho y hecho. Para las personas que no son analfabetas, en los Evangelios, Cristo enseña la igualdad racial para los gentiles, mientras que el pueblo judío es la raza maestra gobernante que posee una ciudadanía mundial de humanidad gentil perdida, con códigos de barras como el ganado y separada de sus orígenes raciales anteriores, como resultado de la mezcla racial dirigida por los judíos.

En relación con Cristo y su credo marxista primordial -la religión del Nuevo Testamento cristiano- o, en otras palabras, el judaísmo "paganizado" diseñado por los judíos para sus enemigos blancos, Adolf Hitler, el Anticristo, dijo lo siguiente en Mein Kampf, en relación con Cristo y el cristianismo:

"Si el judío, con la ayuda de su credo marxista, conquista las naciones de este mundo, su corona será la corona fúnebre de la raza humana, y el planeta se desplazará por el éter una vez más vacío de humanidad, como lo hizo hace millones de años.

La Naturaleza eterna se venga inexorable de cualquier usurpación de su reino". -- Adolf Hitler, Mein Kampf

No pretendo desviarme demasiado del tema, pero como existen comportamientos, preferencias y orientaciones homo/bisexuales entre los Dioses paganos arios, como Shiva/Murugan, Agni, Zeus, Dionisio, Apolo, Asclepio, Odín y muchos otros, así como entre la población humana y el reino animal y, por lo tanto, en toda la Naturaleza misma, sabemos que el ataque de Adolf Hitler contra Cristo y su disposición antinatural no se refiere a la homo/bisexualidad, como les gustaría creer a algunos cristianos que quieren ser "nazis". Sin embargo, la versión kosher de la llamada

"homosexualidad" que promueven los judíos en los medios de comunicación políticamente correctos y la cultura pop para reducir y, en última instancia, eliminar a los niños y las familias blancas, es bastante diferente de nuestra naturaleza gentil, ambisexual, algo fluida y natural que aún prioriza la reproducción exitosa, pero que también insiste en que la atracción y las relaciones entre personas del mismo sexo también siguen siendo una parte normal de la Ley Natural, siempre que se observe la "temporada de apareamiento", para mantenernos vivos. Si los judíos tuvieran éxito en la eliminación final del conocimiento espiritual para los gentiles, y su reemplazo por el comunismo global, que es la meta y el resultado de la "religión" cristiana, la conducta homosexual natural, debido a su poder oculto, sería prohibida para los gentiles del tercer sexo, como lo admite el siguiente judío:

"Levítico 18:22 es una prohibición citada a menudo que involucra la homosexualidad: 'No te acostarás con un hombre como quien se acuesta con una mujer; es una to'eviah (abominación).' Este versículo prohíbe inequívocamente las actividades homosexuales como una abominación para dios". "El versículo fuente que prohíbe la actividad homosexual por parte de los gentiles es Génesis 2:24, que obliga al hombre a no participar en ninguna actividad sexual que no sea con su esposa permitida". - Rabino Moshe Weiner El Código Divino por el Rabino Moshe Weiner p. 467

Nota: La "esposa permitida" para un gentil blanco bajo las Leyes Noájidas nunca puede ser miembro de la misma raza, ya que los judíos están promoviendo matrimonios mixtos para matar a la raza aria blanca de Satanás, el adversario del pueblo judío. La cita anterior demuestra que los cristianos imbéciles están equivocados, ya que creen que los judíos sólo están en contra del comportamiento homo/bisexual entre los suyos, pero no lo prohíben para los gentiles. Para más pruebas, eche un vistazo a todas las diferentes organizaciones de derechos LGBT PARA LOS JUDÍOS, DIRECTAMENTE FUERA DE ISRAEL:

<http://web.archive.org/web/20180901190049/http://www.jqinternational.org/resources/jewish-lgbt-organizations/>

El pueblo judío se rebela contra el reino de la Naturaleza cuando utiliza las enseñanzas marxistas del cristianismo para debilitar y afeminar a la raza aria blanca con la mentira de que los gentiles que son racialmente conscientes y se niegan a mezclarse y casarse con otras razas, "traicionan el impulso humanista que reconoce algo común dentro de todas las razas" y las mentiras de que "la raza es solo superficial", "todos sangramos del mismo color" y "todos somos iguales por dentro". Al rechazar el nazismo, y por lo tanto, el satanismo, un gentil, voluntaria o involuntariamente, consciente o inconscientemente, acepta y se somete al cristianismo, no sólo al cristianismo marxista, del Sermón del Monte, judío, izquierdista y liberal, sino al fundamentalismo cristiano y a todo el conjunto de horrores, EL CRISTIANISMO EN TODAS SUS FORMAS, bajo sus amos judíos.

La "igualdad" racial viola la Naturaleza y viola la obra de Satanás, por lo que los judíos promueven la "igualdad" para los gentiles a cada paso, mientras se aseguran cuidadosamente de evitar que los suyos se casen con no judíos, con la excepción ocasional, cuando necesitan mejorar su raza agregando genes blancos. Este impulso racial para la raza judía es vampirismo que le cuesta a los gentiles sus genes superiores y nos degrada, tanto individual como colectivamente, física y espiritualmente, como raza.

Los blancos derechistas y orgánicos necesitan despertar a la dolorosa verdad de que el cristianismo evangélico conservador "blanco" y los judíos liberales y marxistas y el comunismo NO son "enemigos", sino que, en cambio, trabajan en connivencia tras bastidores, enfrentando a ambos lados contra el centro. El satanismo, que es el nacionalsocialismo de Adolf Hitler, el Anticristo, es la única respuesta al problema judío y los "toques finales" judíos al cristianismo y la utopía de Cristo: las Leyes de Noé, aún pendientes.

El punto de este sermón es que el hecho de que la aplicación global del comunismo y las Leyes Noájidas pueda parecer a veces poco práctica e improbable, y por lo tanto, a veces parezca que los judíos han "abandonado" su agenda de establecerlas, no significa que sea "correcto" aflojar nuestras defensas. Adolf Hitler y los nazis subestimaron a los judíos y a aquellos sobre quienes los judíos ejercen su influencia, y así fue como los judíos ganaron la batalla de la Segunda Guerra Mundial. Los judíos gusanos y su "dios" cristiano e islámico han ganado batallas contra nosotros, pero la guerra está lejos de terminar. Nosotros, como gentiles, estamos ganando, pero nunca debemos volvernos demasiado confiados y subestimar a nuestros enemigos nuevamente, o permitirles de alguna manera que vuelvan a ganar la delantera.

La muerte del cristianismo, el islam y la prevención de las Leyes Noájidas = la destrucción del pueblo judío. El satanismo es la salvación para la descendencia humana aria blanca de Satanás. Los judíos quieren que la raza blanca se aparte de su camino para poder, en última instancia, tratar de destruir a Satanás.

"SATANÁS" SIGNIFICA ANTIJUDÍO EN HEBREO Y DIOS ETERNO Y VERDAD EN EL ANTIGUO LENGUAJE DEL SÁNSCRITO. ¡DESPIERTA, DEJA A CRISTO Y LUCHA HASTA MUCHO DESPUÉS DE QUE HAYAMOS HECHO ESTE PLANETA HERMOSO OTRA VEZ!

Referencias:

[1] <http://whitegenocide.info/quote.html>

[2] *Ibíd.*

[3]

<https://web.archive.org/web/20180912041840/https://theevilofzionismexposedbyjews.weebly.com/5-what-zionist-and-anti-zionist-jews-have-said-about-racial-mixing-of-gentiles.html>

[4] Guide For the Noahide de Michael Shelomo Bar Ron [edición Kindle de Amazon]

[5] *Ibíd.* [3].

[6] Holy Serpent of the Jews de Texe Marrs, pág. 47 [Nota: Texe Marrs es un cristiano extremadamente engañado. Aunque afirma estar totalmente a favor del patriotismo y el cierre de fronteras, cita Gálatas 3:28 como razón por la que a los cristianos no se les permite ser leales a la raza y por la que el Dios cristiano no favorece a ninguna raza en particular sobre otra].

[7] *Ibíd.* p. 58